
Los candidatos Cuajimalpa
Prometen cuidar suelo verde
Al reconocer que el crecimiento urbano en la Delega
ción Cuajimalpa está afectado sus
áreas verdes y el suminis
tro de agua los candida
tos del PAN PRI y PRD
prometieron acciones pa
ra revertir esa situación

Planteamos generar el conve

nio para que la administración del
Desierto de los Leones recaiga en la
delegación además de coordinar
nos con los residentes comunales
para darle mantenimiento indicó
el perredista Adrián Ruvalcaba

En ese tenor el panista Car
los Orvañanos consideró necesa
rio que los gobiernos local y federal

inviertan mas en el mante
nimiento de áreas verdes e
impulsar el ecoturismo

Generar una dinámi
ca económica local para

los comuneros se incorporen dijo
En ello coincidió el priista Jaime

Ochoa quien consideró necesario
tomar en cuenta a los comuneros

Jesús García

Candidatos a Jefes Delegacionales Cuajimalpa

Cruzan reclamos
por campaña sucia
Pactan aspirantes

realizar un debate

ante ciudadanos

de Cuajimalpa
Jesús Garda

Son de los candidatos más jóvenes
a una Jefatura Delegacional y tam
bién de los más impetuosos al recla
marse por agresiones mutuas

En el debate organizado por RE
FORMA los aspirantes del PAN Car
los Orvañanos del PRI Jaime Ochoa
y del PRD Adrián Ruvalcaba a diri
gir Cuajimalpa mantuvieron la calma
al exponer sus propuestas en mate
ria de desarrollo inmobiliario viali
dades suministro de agua y suelo de
conservación

Sin embargo los ánimos de estos
políticos se elevaron cuando se puso
sobre la mesa el tema las campañas
negras y la inasistencia a debates ve
cinales de parte de algunos de ellos

No te tenemos miedo Carlos le

dijo Ruvalcaba al panista en referen
cia a un encuentro con colonos de
Vistahermosa

El perredista aprovechó para pe
dirle que quitara
entonces las man
tas que asegura el
albiazul ha puesto
en su contra

¿Vas a reti
rar tus mantas

en las que dices
que tenemos te
mor reclamó

el perredista
Orvañanos respondió con una

acusación Se han enviado volantes
de que voy a entregar a casas GEO en
la demarcación Ruvalcaba aseguró
no ser responsable de ello

El candidato del PAN lanzo en
tonces una propuesta la posibilidad
de un nuevo debate en un espacio
público invitación que aceptó Ruval
caba igual que Ochoa pero no se de
finió ni lugar ni fecha

Los electores preguntaron quié
nes apoyan a estos candidatos cuán
to dinero han gastado y por qué ha
brían de creerles si dos de ellos el
priista y el perredista ya fueron fun
cionarios públicos

La administración pública no es
partidista yo soy priista nací en una
cuna priista se defendió Ochoa

El panista dijo que sus gastos son
transparentes y sobre los apoyos de
grandes empresarios a su campaña
prefirió no comentar
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ASÍ LO DIJERON

Ha habido un crecimiento desmedido en	 El crecimiento ha sido amplio ha pro 	El crecimiento se dio en undesarrollo
parte por una falta de planeación con 	vocado problemática de agua inse 	urbano desordenado no podemos per
gruente con los estándares de nivel pobla 	guridad es por eso que un servidor	der de vista que Cuajimalpa siempreha
cional y de la vocación de la Delegación	hace un planteamientodeuna reno 	sido puebloy es un problema que rebasa
que es residencial y en ciertas zonas eco 	vación de Programa de Desarrollo	a la urbanización actual por eso vamosa
turísticas Estamos a favor del desarrollo 	Urbano y Vivienda en donde se limi 	implementar en mi gobierno el cero creci
pero no desmedido anárquico y sin pía 	te el crecimiento de la zona residen 	miento a la mancha urbana
neación 	cial evitar el crecimiento de la man

cha urbana en áreas boscosas

En la mentalidad de los ciudadanos el	 Hemos considerado un proyecto de	 Mi compromiso firmado ante notario será
tema de la vialidad es superior en algunas pares viales que consiste en la modi 	la creación de estacionamientos públicos
zonas al de inseguridad o al de economía	ficación del sentido de las calles toda	facilidad para apertura de estacionamien
regional o de desempleo y es por eso que	vez que no podemos construiral inte 	tos particulares la recuperaciónde las
ya estamos trabajando desde ahora para rior del poblado delegacional o de	calles proyectos de alternativas viales de
proporcionar soluciones reales y factibles la zona diferentes vialidades en la	acuerdo a las coloniasy previo consenso
a esa problemática Cuajimalpa ya no se	zona centro Hacer un impulso para	con la gente
puede entender de forma aislada los empresarios que pretendan hacer

estacionamientos públicos

Insistimos en que es importante tomar en	 Haremos obras de abastecimiento	 Hemos propuesto la construcción de tan
cuenta no sólo agua sino drenajes son	de agua recuperando nuestros man 	ques de abastecimientoenla parte alta
temas paralelos estaremos haciendo ges 	tos acuíferos dándoles la calidad y	de Cuajimalpa que nos pudiera ayudar en
tión y presión para que se hagan las inver 	fortalecimiento al uso de suelo des 	el tandeo de la demarcación Vamos a
siones Vamos a apoyarnos con Gobier 	de las zonas altas al mismo tiempo	hacer compromisos ante notario porque
no federal e insistir que el Jefe de Gobier 	crear cajas de almacenamiento 	tenemos que rescatar y prohibir la tala de
no se involucre para recuperar áreas ver 	Se plantea que la administración del	árboles El Desierto de los Leones es
des y darles una vocación adicional que	Desierto de los Leones recaiga en la	un parque nacional que le vamos a dar el
es la de ecoturismo 	autoridad delegacional 	cuidado necesario
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